



8 Pièces

250 m²

Réf. 83536837

470 000 €

La Chapelle St Luc

Maison à vendre (10600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur l'agglomération de Troyes, en Champagne, au pied des bus, 5 min des commerces, l'agence Vaneau vous propose une magnifique longère 18ème de caractère chargée d'histoire avec des belles prestations pour les amoureux de l'authenticité. Splendide maison comprenant une pièce de vie de 100m² avec cheminée d'époque, cuisine aménagée équipée avec tomettes au sol, une pièce avec moulures, parquet, cheminée pouvant servir également de chambre d'amis, toilettes. A l'étage, un spacieux palier dessert deux suites parentales avec chacune sa salle de bains et ses toilettes, dressing, un espace ...

On the outskirts of Troyes, in the Champagne region, at the foot of the bus routes and 5 minutes from the shops, the Vaneau agency offers you a magnificent 18th century house full of character and history, with superb features for lovers of authenticity. This splendid house ca 100m² living room with period fireplace, fitted kitchen with terracotta floor tiles, a room with moldings, parquet floor, fireplace that can also be used as a guest bedroom, toilet. Upstairs, a spacious landing leads to two master suites, each with its own bathroom and toilet, dressing room, 35m² library area, bedroom ...

AGENCE VANEAU AUTEUIL PASSY

9 RUE POUSSIN - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

